

LA TIERRA TUVO QUE TEMBLAR PARA QUE MIREMOS A HAITI



MESA REDONDA - DEBATE

JUEVES 4 DE FEBRERO, 19H
CÍRCULO DE BELLAS ARTES

CALLE ALCALÁ 42, SALA ANTONIO PALACIOS, 4ª PLANTA
(ENTRADA LIBRE HASTA COMPLETAR AFORO)

Tras el terremoto de Haití del pasado 12 de Enero distintos colectivos nos hemos planteado la necesidad de organizar un acto público en forma de mesa redonda y debate que sirva para reflexionar sobre lo que ha sucedido y está sucediendo en Haití. Y de esta forma profundizar en el análisis más allá de la noticia y llegar a las causas de la vulnerabilidad de Haití, su historia, sus relaciones económicas y comerciales con otros países y su deuda externa, el papel de la cooperación al desarrollo, las misiones internacionales y el intervencionismo extranjero en el país.

HAITI MIRANDO AL MUNDO

- Pasado, presente y perspectivas para Haití, la visión de un periodista haitiano.
Rolphé Papillon, Periodista de Radio Imagine y Ex Alcalde de Corail (Haití).

MIRADAS A HAITI

- Reflexiones y Propuestas desde el Feminismo.
Amanda Gigler, Calala Fondo de Mujeres.
- Deuda Externa, transnacionales y Comercio.
Berta Iglesias, Ecologistas en Acción - Campaña ¿Quién debe a quien?
- Haití en los medios: Discursos, mensajes y noticias.
Miguel Romero, Periodista y editor de Viento Sur.
- Una visión crítica hacia la Cooperación y la Ayuda Humanitaria.
Valvanuz García, Veterinarios Sin Fronteras.

Presenta y modera: Pablo Martínez Osés, Plataforma 2015 y más.

CONVOCAN:

ACSUR-LAS SEGOVIAS, ASAMBLEA FEMINISTA, CAMPAÑA QUIÉN DEBE A QUIÉN, CEAR, ECOLOGISTAS EN ACCIÓN, FORUM DE POLÍTICA FEMINISTA, IEPALA, INSTITUTO DE PERIODISMO PREVENTIVO Y ANÁLISIS INTERNACIONAL (UCM), MUNDUBAT, OMAL-PAZ CON DIGNIDAD, PLATAFORMA 2015 Y MÁS, LAS TEJEDORAS, VETERINARIOS SIN FRONTERAS

COLABORA:

